



**MENTERI  
PENDAYAGUNAAN APARATUR NEGARA  
DAN REFORMASI BIROKRASI  
REPUBLIK INDONESIA**

Nomor : B/3254/M.PAN-RB/10/2014

Oktober 2014

Lampiran : 1 (satu) berkas

Hal : Hasil Evaluasi Pelaksanaan

Reformasi Birokrasi tahun 2014

pada Sekretariat Jenderal Majelis Permusyawaratan Rakyat RI

**Yth. Sekretaris Jenderal Majelis Permusyawaratan Rakyat RI**

di

Tempat

Sesuai dengan Peraturan Presiden Nomor 81 Tahun 2010 Tentang Grand Design Reformasi Birokrasi Tahun 2010-2025, Peraturan Menteri PAN dan RB Nomor 20 Tahun 2010 Tentang Road Map Reformasi Birokrasi Tahun 2010-2014, serta Peraturan Menteri PAN dan RB Nomor 14 Tahun 2014 Tentang Pedoman Evaluasi Reformasi Birokrasi Instansi Pemerintah, Tim Unit Pengelola Reformasi Birokrasi Nasional (UPRBN) telah melakukan evaluasi atas pelaksanaan reformasi birokrasi pada Sekretariat Jenderal Majelis Permusyawaratan Rakyat RI dengan hasil penilaian 44,18 (C). Hasil evaluasi yang lebih rinci disampaikan dalam Laporan Hasil Evaluasi yang kami lampirkan bersamaan dengan surat ini.

Laporan Hasil Evaluasi tersebut merangkum upaya dan program pelaksanaan Reformasi Birokrasi yang telah dijalankan di lingkungan Sekretariat Jenderal Majelis Permusyawaratan Rakyat RI, beserta dengan rekomendasi (*area of improvement*) yang perlu dilakukan oleh Sekretariat Jenderal Majelis Permusyawaratan Rakyat RI dalam rangka meningkatkan pelaksanaan Reformasi Birokrasi, baik di 8 (delapan) area perubahan (komponen pengungkit) maupun di sasaran Reformasi Birokrasi Nasional (komponen hasil).

Kami mengharapkan agar Saudara dapat menindaklanjuti rekomendasi yang diberikan, dan terus mengembangkan upaya-upaya pelaksanaan Reformasi Birokrasi di lingkungan Sekretariat Jenderal Majelis Permusyawaratan Rakyat RI.

Demikian kami sampaikan. Atas perhatian Saudara, disampaikan terima kasih.

**Menteri Pendayagunaan Aparatur  
Negara dan Reformasi Birokrasi  
selaku Ketua Tim RBN,**

  
**Azwar Abubakar**

Tembusan:

Ketua Komite Pengarah Reformasi Birokrasi Nasional

